

## Communiqué de presse

### Dégagement de fumée à l'hôpital de Sion

**Sion, le 11 avril 2018 – Un départ de feu a provoqué un dégagement de fumée mercredi à l'hôpital de Sion. Il n'y a pas eu de blessé, ni d'interruption du service hospitalier et le sinistre a pu être rapidement maîtrisé.**

L'incident s'est produit vers 15h30 alors qu'un ouvrier était occupé à des travaux de meulage dans l'ancienne buanderie, au rez-de-chaussée de l'hôpital de Sion. Après l'inflammation de matériel d'isolation, le feu s'est propagé au local voisin par le tube d'aération d'un séchoir. La fumée s'est quant à elle diffusée dans le local technique du deuxième étage par le système de ventilation.

Le feu a pu être rapidement maîtrisé par les collaborateurs du Service technique de l'hôpital et les pompiers du centre de secours-incendie de Sion sont intervenus pour démonter la ventilation touchée, ventiler les locaux et procéder à des contrôles à l'aide d'une caméra thermique.

Au-delà des désagréments occasionnés par la fumée, il n'y a pas eu de blessé et le travail a pu se poursuivre normalement dans les différents services de l'hôpital.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:  
**Jalila Pellaud, Chargée de sécurité du Centre Hospitalier du Valais Romand, tél. 027 603 97 80**